



"Ojalá cada vez tengamos mejor representación", dice Ricardo Monreal sobre licencia de Sergio Mayer para entrar a La Casa de los Famosos

El coordinador de los diputados de Morena aseguró que Mayer le avisó con dos semanas de anticipación



Por Jacqueline Viedma



El diputado y coordinador de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, abordó este miércoles, 18 de febrero de 2026, la decisión de **Sergio Mayer** de solicitar **licencia por tiempo indefinido para dejar su cargo** y sumarse al programa televisivo **La Casa de los Famosos** de Telemundo.

Durante un encuentro con medios, Monreal enfatizó el derecho de los legisladores a ausentarse de sus responsabilidades y destacó que "**ojalá cada vez tengamos mejor representación**".

La licencia es un derecho de todos los legisladores

Frente a los cuestionamientos sobre si la **participación de Sergio Mayer en un reality show** resulta prioritaria respecto a los debates legislativos como la **reforma electoral o la iniciativa por la disminución de la jornada laboral**, **Ricardo Monreal** explicó que la ley otorga a los diputados el derecho de solicitar licencia por motivos personales, sin especificar las razones: "**La ley no especifica con claridad los motivos por los cuales se debe de ausentar un legislador, pero es un derecho de todos los legisladores y las legisladoras**", señaló el coordinador de **Morena**.

["Ojalá cada vez tengamos mejor representación", dice Ricardo Monreal sobre licencia de Sergio Mayer para entrar a La Casa de los Famosos - Infobae](#)